

# ALT(外国語指導助手)コーナー

皆さん こんにちは、魚島のALTのアマドです。昨年の8月に上島町に来て、約5ヶ月経ちました。今は、島での生活にも慣れ、日々、楽しく過ごしています。皆さん、今年も宜しくお願ひします!

今回は、私の両親が、年末年始に掛けて1週間程、来日した時のことをお話したいと思います。私の両親は、旅行が趣味で、よく海外旅行へ出かけています。しかし、日本は、初めてであつた為、大変楽しみにしていました。そこで私は、日本語を話すことの出来ない両親のために、日本を楽しんでもらうよう日本各地を案内しました。

今回、私は両親を京都・奈良・広島・魚島に案内しました。以前、私は京都のある大学に半年間留学していました。関係で土地勘があつた為、まず京都に案内しました。観光で外国人を案内する場合、京都が1番良いと思います。日本人もそう思いますよね!有名なお寺や神社が多くて、日帰り旅行も出来るからです。私も京都に住んでいた時、神社仏閣巡りを良くしました。(ちなみに私の1番お気に入りの場所は伏見稻荷大社です。)私の両親も、初めて見た日本建築の美しさは魅惑的に思つたらしく、大変感心していました。母は、京都だけではなく、日本の町のきれいさと住居の家の屋根瓦を特に気に気がついたみたいですね。

次に日本食についてお話しします。私の1番大好きな日本食はお好み焼きです。おいしいし、食べ応えあるし、安いしと3拍子揃った素晴らしい食べ物です。今回、私の両親にも、関西風と広島風のお好み焼きを食べてもらいました。もちろん私の両親も、関西風と広島風と共に、大変気に入つたようです。アメリカ国内には、寿司や丼、天ぷら等、日本食のレストランで数多くの日本食を提供しています。

しかし、お好み焼きは見たことがあります。日本人のアメリカ人の味覚によわなかつたのでしょか?不思議です。

逆に日本人が知らないアメリカ料理があるのでしようか?皆さんもア



各地区の英会話教室	
『弓削』	毎週水曜日 19:30~
『生名』	弓削中央公民館
『岩城』	毎週木曜日 19:30~
『島』	毎週水曜日 20:00~
生活文化センター	

メリカには美味しい料理がたくさんあります。是非、いろいろ食べて下さい。両親は、周りの友人知人から日本の物価の高さについて聞かれていたらしく、心配していました。しかし、昔は、確かに物価は、諸外国と比べて非常に高かったのですが、今の日本は、デフレ経済で安くなっています。食事の際に、アメリカでは、食事代金だけでなく、ウェーラーにチップを支払う必要があり、逆にアメリカの方が、物価が高くなることもあります。他にも、日本国内での交通費も安くなりました。皆さん、外国からの短期滞在の観光客にお得な制度(ジャパンレールパス)をご存知ですか?この制度は、JRグループ6社が共同して提供しているバスで新幹線の「のぞみ号」が利用できないなど若干の利用条件がありますが、効率範囲日数については、どのJRグループの乗り物に乗車しても一定料金で乗り放題で乗車出来る制度です。その制度があつたおかげで、両親の交通費を、節約することが出来ました。皆さんも外国の友人知人が、観光で来日するときには、この(ジャパンレールパス)ことを紹介してあげたら喜ばれると思います。

両親の上島町の印象は、すごく美しい町と映つたようでした。ちょうど、上島町に滞在したのが年末年始での間に、町民の方にやさしくして頂き、大変感謝していました。

最後になりましたが、異国の地を訪ることは、本国人であり気付かないことについて、再認識する良い機会になります。皆さんも機会がありましたら、色々な土地へ旅行して、再度、自分の故郷を見直してみると大事だと思います。

大きな火災の発生に、何か画期的な予防策はないものかと頭をひねっています。生名山林火災鎮火の翌日であるにも関わらず、野焼きの煙を見ました。また、登録されていない野犬に餌を与えることで数が増え続け、子どもに危害を及ぼす状況になつています。

このような行為は、周りの迷惑を省みない「利己主義」と言われても仕方がないのではないか。『権利』として行動するのであれば、「義務」も果たさなければなりません。地域に迷惑をかけないという最低限の「思いやり」が、いにしえから先人達が伝えてきた日本の品格であり、現代の私達が次の世代にも引き継がなければならぬ生活の知恵だと思います。

子どもの幸せが親の幸せであるように、他人や地域の幸せが自分の幸せと感じるような、そんな上島町になるよう上政策を進めたいと  
考えています。

上島町長  
上村俊之

こんにちは 町長です

